



Ayuntamiento de Fuente del Maestre

INCIDENCIAS DEL COVID-19 EN FUENTE DEL MAESTRE

Una vez me dirijo a vosotros para comunicaros que **hay un nuevo caso de COVID-19 en nuestra ciudad**. Este vecino es del entorno familiar de uno de los positivos anteriores. **En total tenemos nueve casos activos** (1 positivo antiguo y 8 positivos recientes). En el día de **hoy se han realizado 14 pruebas y sólo ha habido un positivo** y además del entorno familiar. Por lo tanto son datos esperanzadores, pero eso no significa que debamos bajar la guardia ya que la Consejería de Sanidad ha declarado un brote en nuestra ciudad. Y **qué es un brote**: Se declara brote cuando un positivo infecta a personas de distintos entornos familiares, o sea el nuevo infectado no es familiar directo de la persona que, en principio, le ha infectado. En estos casos el personal sanitario tiene que estudiar dos entornos sociales distintos (los familiares y conocidos de cada uno de los infectados). Por lo tanto, en los brotes hay mayor probabilidad de que aparezcan nuevos positivos porque son muchas más las personas a las que hay que hacerles las pruebas. **Si todos los infectados son de la misma familia no se declara brote alguno**.

Hoy quiero, en nombre de todos vosotros, agradecer al Consejero de Sanidad, nuestro paisano José María Vergeles Blanca, el que me haya llamado esta mañana para interesarse por los infectados y ponerse a nuestra entera disposición.

A los enfermos desearles una pronta recuperación y a los que estáis guardando confinamiento en casa os pido paciencia y solidaridad. Como alcalde, y en nombre de todos los fontanenses, os agradezco el esfuerzo que hacéis por nuestra salud.

Una vez más os pido que el único canal de transmisión de la información sea éste por la veracidad y confidencialidad de los datos que aportamos en estos comunicados. Por lo tanto ruego que nadie informe ni comparta, por redes sociales o en conversaciones privadas, ningún dato que no sea oficial y por lo tanto no esté recogido en estos comunicados.

Como siempre os pido calma y serenidad, ser respetuosos con las personas enfermas. Dejemos que las personas enfermas se recuperen lo más rápidamente posible y con tranquilidad.

Por lo tanto, os recuerdo una vez más, **la necesidad y la obligación que tenemos todos de usar las mascarillas, guardar las distancias de seguridad, lavarnos y desinfectarnos asiduamente las manos y seguir todas las recomendaciones de las autoridades sanitarias.**

Un fuerte abrazo.

Ayuntamiento de Fuente del Maestre

Plza. de España, 1, Fuente del Maestre. 06360 (Badajoz). Tfno. 924530125/924530150. Fax: 924530541



Cód. Validación: 929ZZQJ9HNGGMMF7Q8YNGZ5YJ2 | Verificación: <https://fuente-del-maestre.sedelectronica.es/>
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestión | Página 1 de 2



Ayuntamiento de Fuente del Maestre

Fuente del Maestre a 23 de agosto de 2020.

EL ALCALDE

Juan Antonio Barrios García.



Cód. Validación: 929ZZQJ9HNGMF7Q8YNGZ5YJ2 | Verificación: <https://fuente-del-maestre.sedelectronica.es/>
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 2 de 2

Ayuntamiento de Fuente del Maestre

Plza. de España, 1, Fuente del Maestre. 06360 (Badajoz). Tfno. 924530125/924530150. Fax: 924530541